



CONTACT MÉDIA EXCLUSIVEMENT

Isabelle Dessureault

Vice-présidente,

Affaires corporatives et Canal VOX

Téléphone : 514 380-7501

Portable : 514 295-0304

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

VIDÉOTRON PRÉSENTE LE DÉBAT DES CHEFS SUR *ILLICO* SUR DEMANDE

Montréal, le 13 mars 2007 – Vidéotron présentera sur *illico* sur demande jusqu'au 23 mars et ce, à partir du jeudi 15 mars à 20 heures, le débat des chefs dont la diffusion aura lieu ce soir.

Le débat d'une durée de deux heures propose aux chefs des trois grands partis des discussions sur cinq grands thèmes principaux, à savoir, la santé, l'environnement, l'économie, l'éducation et l'avenir politique du Québec.

Vidéotron Itée (www.videotron.com), filiale à part entière de Quebecor Média inc., est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif, des services d'accès Internet, de la téléphonie par câble et maintenant de la téléphonie sans fil. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive *illico* et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes analogique et numérique. Au 31 décembre 2006, Vidéotron comptait au Québec 1 572 000 clients à son service de télédistribution, dont 624 000 clients à *illico*. Vidéotron est également le numéro un de l'accès à Internet haute vitesse au Québec avec 805 000 clients à ses services par modem câble et téléphonique. À cette date, Vidéotron avait activé 12 000 lignes de son service sans fil et, au 15 janvier 2007, l'entreprise assurait auprès de 400 000 foyers québécois le service de téléphonie résidentielle.